

Kasat Binmas Polresta Bandara Soetta Dicurhati Para Karyawan Pos Indonesia Terkait Lintasan Pengiriman Logistik Pilkada 2024

Sopiyon Hadi - TANGERANG.NAGORI.WEB.ID

Oct 11, 2024 - 15:48



TANGERANG - Kasat Binmas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kompol R Sigit Kumono dicurhati oleh karyawan terkait perlintasan pengiriman logistik Pilkada Serentak 2024 melalui Bandara Soetta.

Hal tersebut terungkap saat dirinya didampingi Wakasat AKP Kuswandrito sambang kamtibmas bersama para karyawan Pos Indonesia di area Kargo Bandara Soetta, Tangerang, Jumat (11/10) siang.

Kasat Binmas menjelaskan, dari hasil koordinasi pihaknya dengan KPU RI kemungkinan tidak ada pendistribusian logistik pemilukada yang melalui Bandara internasional Soekarno-Hatta.

Menurut Sigit, hal tersebut dikarenakan dalam gelaran Pilkada Serentak 2024 untuk proses percetakan surat suara, kotak suara dan logistik pemilu lainnya disiapkan di daerah masing-masing.

Namun demikian, pihaknya berharap kepada masyarakat untuk tetap berkontribusi dalam Pilkada Serentak 2024 dengan tetap menyalurkan hak suaranya, serta membantu menciptakan situasi kamtibmas kondusif di Bandara Soetta

"Dengan cara menangkal hoaks dan tidak mudah terprovokasi dengan pihak-pihak yang dapat mengganggu kamtibmas," kata Sigit saat merespons aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Bandara Soetta Steril dari APK

Lebih lanjut, Sigit mengimbau masyarakat bila menemukan pemasangan alat peraga kampanye (APK) di wilayah Bandara Soetta agar segera melapor ke Kepolisian untuk segera ditindaklanjuti ke Bawaslu agar ditertibkan.

"Berdasarkan peraturan KPU RI, wilayah Bandara Soekarno-Hatta adalah obyek vital nasional dan dinyatakan steril dari segala bentuk alat peraga kampanye," tegas Sigit didampingi Kanit Bintibsos Iptu Sunarno dan Kanit Binpolmas Iptu Mujiya di lokasi kegiatan.

Imbauan Jelang Pilkada 2024

Lebih jauh, Sigit mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Selain itu, Sigit juga berharap kepada seluruh komponen masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita sukseskan Pilkada serentak 2024 ini agar berjalan lancar, aman dan damai," tandas Sigit, seraya mengapresiasi masyarakat yang selama ini telah menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Terakhir, Sigit menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu.

"Arahan Bapak Kapolresta Bandara Soetta agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus

dilaksanakan," pungkas Sigit Kumono.

Apresiasi Masyarakat

Suprayoga, salah satu Karyawan PT. Pos Logistik Cargo Bandara Soetta mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang rutin digelar Polresta Bandara setiap jelang akhir pekan dengan peserta dan lokasi berbeda-beda tersebut.

"Kami berterima kasih atas waktu dan tempat yang diberikan, sehingga kami dapat bersilaturahmi dan berkeluh kesah dalam kegiatan ini. Kami sangat mengapresiasi dan berharap acara ini dapat berkelanjutan," kata Yoga didampingi rekan sejawatnya.(Humas/HD)